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SANITA’ NOVESE 
Lovelli incontra Ascom e Confartigianato 

 

 Nel pomeriggio di ieri, mercoledì 13 novembre, il Sindaco, Mario Lovelli, ha 
ricevuto i rappresentanti novesi di Ascom e Confartigianato. L’incontro, richiesto 
dalle associazioni di categoria, ha riguardato la situazione dell’Ospedale S. 
Giacomo e della sanità novese. «In questi giorni – hanno fatto presente le 
Associazioni – abbiamo letto notizie allarmanti riguardo la salute pubblica dei 
cittadini di tutto il nostro territorio. A questo riguardo, abbiamo deciso di 
ascoltare le opinioni del Direttore Generale, Mario Pasino, e del Sindaco di Novi 
per capire meglio lo stato attuale della sanità novese». 

 
 Lovelli ha quindi espresso il suo punto di vista fornendo ai rappresentanti di 

categoria anche una serie di documenti utili a una visione d’insieme della 
problematica sanitaria: «La rappresentanza dei Sindaci – ha spiegato Lovelli –  ha 
più volte espresso la preoccupazione della mancanza di un Piano Sanitario 
Regionale. Senza una programmazione a livello regionale i direttori sanitari sono 
costretti a gestire le aziende solo in termini di budget e questo va a scapito della 
quantità e della qualità dei servizi offerti dai singoli ospedali. Sarebbe importante, 
quindi, che i rappresentanti degli Enti Locali possano partecipare attivamente e 
preventivamente alle decisioni di quadrante per contribuire a delineare 
programmi e investimenti legati al territorio, tenendo conto soprattutto dei 
confini geografici e non solo amministrativi. L’altra preoccupazione, che ci tocca 
in modo diretto, è il rapporto tra gli ospedali di Novi e Tortona. Se l’ipotesi di un 
nuovo polo ospedaliero tra i due centri zona volesse dire chiudere gli attuali 
ospedali sarebbe a dir poco preoccupante visto che, ad esempio, per l’ospedale di 
Novi si stanno investendo decine di miliardi». 

 
 Al termine, Ascom e Confartigianato si sono dette soddisfatte dell’incontro 

ed hanno chiesto al Sindaco di Novi di continuare a seguire con attenzione la 
situazione sanitaria nell’interesse di tutti i cittadini novesi. 
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